

À qui de droit,

Moi, _____, vous écris en appui à l'un de mes proches qui travaille à l'Institut national de psychiatrie légale Philippe-Pinel. Depuis plusieurs mois, j'observe ce dernier éprouver de plus en plus d'inquiétudes quant à sa sécurité au travail.

Lorsqu'il me raconte l'état de la situation à l'Institut, je crains énormément pour sa sécurité et son bien-être. Je vis dans la peur constante de recevoir un appel pour apprendre qu'il est gravement blessé.

Je l'ai vu traverser de nombreuses épreuves au travail sans le support de son employeur. Souvent, je constate que c'est l'employeur lui-même qui lui fait vivre des situations difficiles. Cela a un impact direct sur sa vie personnelle. Où est le soutien aux personnes salariées ? Où est la bienveillance envers les travailleur.ses ?

Je suis abasourdi(e) de constater qu'il perd ses collègues d'expérience au profit d'autres milieux. Pinel ne semble rien faire pour les retenir. Certains protocoles sécuritaires ne sont pas respectés et je l'entends souvent me dire « on a été chanceux ». En tant que citoyen.ne, je me questionne : Comment un Institut surspécialisé peut-il laisser les choses aller à ce point, et quand la chance finira-t-elle par tourner ?

Je crains pour la sécurité de mon proche, de ses collègues, de la clientèle et de la société. Dans les derniers mois, les médias ont rapporté plusieurs situations graves. L'Institut, par ses réponses, minimise ce qu'il vit et le danger pour tout le monde. L'institut ne prend pas ses responsabilités !

J'anticipe avec impuissance un évènement grave. Ce n'est pas normal.

S'il vous plaît, intervenez et offrez un milieu de travail sain et sécuritaire aux travailleur.ses de l'Institut.

Je vous remercie.

Signature

Citoyen.ne de (ville) : _____